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新春スペシャル対談

広報かいせい 広報かいせい2018.1.1 2018.1.1

新春スペシャル座談会2018
●問　企画政策課　☎84－0312

開成町長　府川　裕一

加藤 靖丈さん（上島）
慶應義塾高校３年

遠藤 可菜さん（円中）
向上高校２年

「第41回全国高等学校総合文
化祭新聞部門」に神奈川県代表
校として出場し、最優秀賞校に
選ばれた。

加藤 陸久さん（上延沢）
文命中学校３年

「第34回全日本少年軟式野球大
会」に文命中学校野球部で出
場。「第９回BFA U-15アジア選
手権」に、侍ジャパンの一員と
して出場し、打点王を獲得、ベ
スト９にも輝く。

加藤 大地さん（上延沢）
相洋高校３年
伝統ある和太鼓部の部長を務
め、「第41回全国高等学校総合
文化祭和太鼓部門」に神奈川県
代表校として出場した。

小玉 佳吾さん（上島）
東海大菅生高校３年

「第99回全国高等学校野球選手
権大会（夏の甲子園）」に主将と
して出場し、ベスト４。「第72回
国民体育大会高等学校野球」で
は第3位に輝いた。

「第72回国民体育大会」に神奈
川県選抜メンバーとして出場。
全国高校選抜メンバーにも選
ばれた。

新　聞 バレー野　球和太鼓野　球
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０
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８
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な
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取
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０
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８
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な
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っ
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。

開成町賀詞交換会

平成30年１月５日㈮ 午前10時開会
福祉会館多目的ホール
どなたでもお越しいただけます

対談に参加した皆さんに
会いに来ませんか？ //

2017年、開成町出身の皆さんが全国や世界で大活躍され、
町に元気と勇気をいただきました。
活躍した皆さんが、2017年を振り返り、何を思うのか。　　
新しく迎えた2018年の目標、そしてその先に何を見据えているのか｡
また、故郷・開成町への想いを聞きました。

けい ご だい ち り く か な やす たけ

2018年の
目標


